



お世話になりました。 よろしくお願ひします。

年度末の人事異動で、次の者が転着任いたしましたので、お知らせいたします。

【転退任】

廣畑 栄三 (教頭)	倉敷市立徳井田小学校(校長)へ
村上 憲二 (数学)	倉敷市立真備東中学校(教頭)へ
平田 普美 (理科)	倉敷市立東陽中学校へ
渡邊 典子 (英語)	倉敷市立多津美中学校へ
広瀬 琢也 (保体)	倉敷市立東中学校へ
杉 裕貴紀 (美術)	岡山県立まきび支援学校へ
濱口 弥生 (英語)	倉敷市立新田中学校へ
岡 光昭 (理科)	退職

【着任】

横田 敦史 (教頭)	倉敷市立真備東中学校より
藤井 理史 (数学)	倉敷市立福田中学校より
白石 祐香 (英語)	井原市立木之子中学校より
森田 圭一 (数学)	倉敷市立味野中学校より
井上 直子 (英語)	倉敷市立北中学校より
徳田 佳樹 (理科)	倉敷市立福田南中学校より
益田 隆夫 (美術)	倉敷市立東中学校より 倉敷市立真備中学校 (兼務)

令和4年度の学校目標は、玉島西中学校を『笑顔で夢を語る事ができる学校』にすること！

このコロナ禍の中で、皆さんの安全を確保しつつも充実した中学校生活が送れるよう、学校では様々な取組を考えています。生徒の皆さんも、始業式・入学式でもお話ししたように、①仲間、②挑戦、③授業の3つを大切にして、みんなで一緒に、笑顔あふれる素晴らしい玉島西中学校を創り上げていきましょう。

また、生徒指導の大倉先生からも、今年度の生活目標が示されました。題して『BTS 大作戦!』

B (Believe 信じる)・T (Thanks ありがとう)・S (Smile 笑顔) の心を大切にして生活していきましょう。

始業式の「生徒代表新学年の決意」と入学式の「新入生誓いの言葉」を一部抜粋で紹介します

義務教育最後の年である中学3年生として、私がこの1年で頑張りたいことは二つあります。一つ目は積極的に発言すること。去年はなかなか発言ができず、授業が終わった後に後悔することが多かったので、今年はたくさん発言できるように頑張りたい。二つ目は自分の気持ちをきちんと伝えること。自分の気持ちを伝えたいけれど、周りの空気に流されて本心を言えないままだったことがあったので、今年こそは自分の気持ちを周りに流されることなく言えるように頑張りたい。皆さんも目標を考えて、残された最後の1年を充実したものにしていきたいです。

3年生代表生徒

二年生で大切にしたいのは「本領発揮」「非効率化」「自覚を持つこと」の3つです。一つ目の「本領発揮」は自分の新しいクラスを大切にして昨年以上に本領を発揮してよいクラスを創れるように一人一人が努力すること。二つ目の「非効率化」は時間をかけることで身につくこともあるので、宿題や提出物は期日を守って提出し、効率化を図りながらも学力を伸ばすために非効率化も知って、しっかり学習に取り組むこと。三つ目の「自覚を持つこと」は、先輩になるという自覚をもって部活動や委員会など様々な場面で先輩方から玉島の伝統というバトンを受け継ぐ自覚をもつことです。

2年生代表生徒

中学校で頑張りたいことは自立した人になることです。そのために三つのことを意識して生活したい。一つ目は自分に責任をもつこと。任された仕事は最後まできちんと役割を果たせる人でありたい。二つ目は勉強と部活動の両立。中学校の勉強は小学校より質量ともにアップするので、どちらも精一杯頑張れるように努力する。三つ目は自分のことは自分ですること。学校の準備はもちろん、家のこともできるだけ自分でできるようにしたい。周りに気を配り、人の役に立てる人になりたい。中学校生活を終えたときに悔いが残らないよう、一日一日を大切に過ごしたいです。

新入生代表生徒

保護者の皆様、よろしくお願ひいたします

校長の村山斉子と申します。昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策のために、学校行事等の縮小・変更・中止等をお願いしたり、様々なご協力をお願いしたりすることもあるかと思いますが、今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。ご不安なことやご不明な点等がありましたら、早めに教職員にお知らせください。

円通寺公園の満開の桜越しに玉島大橋を臨む(R4.4.3) 

